

# VARIEDADES

---

## I

INSCRIPCION INEDITA DE SANTIBAÑEZ DE VIDRIALES

Don Antonio Romero ha tenido la atención de remitirme copia de una inscripción hallada en el pago de Ciudadaja de Santibañez de Vidriales que dice así:

D. M. (s)  
FLAVIO · TERTVLIO  
AN · XLV · LVRIA  
VICTORINA · CONIVG (e)  
PIENTISSIMO · FACIE  
NDVM · CVRAVIT.

Está en una losa marmórea de 1,80 metros de longitud por 0,50 de ancho, que termina en forma redondeada en la parte superior. Hay dentro de ésta un espacio con una figura en la que existe una a modo de rueda de aspas curvas en número de ocho, y debajo la inscripción.

La parte inferior tiene tres hendiduras al parecer (pues no envía fotografías sino un dibujo), quedando en blanco bastante espacio y unas letras borrosas.

Es inédita y presenta la particularidad de contener el nombre de Luria, que sólo registra Hübner, en una lápida.

ANTONIO BLÁZQUEZ.

---

## II

EL LEON DEL ESCUDO DEL REINO DE LEON

Es hoy opinión general en el mundo de los arqueólogos que la Heráldica no comienza hasta bien entrado el siglo XII. Sin negar (claro está) que en la misma antigüedad hubo señas guerreras, y bien conocidas son las variadas insignias de los ejércitos romanos.

La Heráldica, digo: es decir, las muestras personales de los